



5^{ème} Congrès National CGT Finances Publiques LA PALMYRE du 5 au 9 juin 2023



95 sections, représentées par 205 délégués, étaient présentes au congrès. Toute l'ex-région Poitou-Charentes était assise au 2^{ème} rang.

Les délégués de la Vienne étaient Béatrice Mouys, secrétaire de la section et Yoan Paslawski membre de CE depuis notre assemblée générale du 16 mars 2023. Ils ont pris 3 fois la parole : lors du débat général, lors du vote des amendements en séance plénière et suite à la restitution de la commission des candidatures.

Le congrès a débuté par un hommage aux disparus. Il y a également eu l'intervention de la cellule de veille ainsi qu'une table ronde : mutation du travail et militantisme (avec notamment comme intervenant le secrétaire général de syndicat CGT de la Banque de France).

Les différents invités ont pris la parole :

- Alexandre Derigny (Fédération des finances)
- Isabelle Vuillet (CGT éduc et représentante de l'UFSE)
- Patrick Désiré (membre de l'UFSE, conseil supérieur de la Fonction Publique d'Etat, conseil commun de la Fonction Publique...)
- Dominique Micat (UFR de la Vienne)
- Wilfrid Guillot (UL CGT de Royan)
- Olivier Miffred (UFSE) n'est pas intervenu.
- Faujour le dessinateur

Les travaux ont été riches de débats.

Yoan a participé à l'atelier nouvelle organisation du travail, contrainte ou émancipation et Béatrice à celui sur les non-titulaires, revendicatif et syndicalisation. Le 3^{-ème} atelier, auquel ils n'ont pu assister, portait sur les collectifs régionaux.

Les délégués se sont répartis dans 5 commissions pour étudier plus de 500 amendements déposés par les sections sur les repères revendicatifs et le document d'orientation.

Sur les 9 amendements déposés par la section de la Vienne, 8 ont été adoptés.

Le congrès a été le lieu de nombreux débats en séance plénière qui se sont poursuivis lors des moments de convivialité.





La Palmyre a connu un moment historique, mardi 6 juin, jour d'appel intersyndical à la mobilisation contre la réforme des retraites, avec la manifestation de tous les congressistes.



Le travail s'est poursuivi avec la présentation des rapports d'activité et financier et le résultat des votes des sections qui les ont approuvés à une très large majorité.

Différentes résolutions, celle du cadastre et celle du congrès, ont été adoptées.

Les commissions des mandats et des candidatures ont restitué leurs travaux pour aboutir à l'élection de la nouvelle CEN et à la réélection de Fanny De Coster comme secrétaire générale de notre syndicat.

